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高醫生：  
 
 

食物安全及環境衞生事務委員會  
2013年 1月 8日的會議  

 
公眾街市檔位的經營環境，包括  
租金調整機制及空調費用  

 
 
  本人謹代表事務委員會致函閣下，表達對上述議題的意

見，並請閣下注意此事。  
 
  事務委員會委員，以及其他出席會議的議員均普遍同

意，改善公眾街市的經營環境至為重要，特別是為所有公眾街

市提供空調設施。因此，除非公眾街市的營商環境已獲得大幅

改善，否則委員不會支持任何調高公眾街市租金的建議。  
 
  事務委員會亦對公眾街市的可持續發展及經營能力深

表關注。委員已促請政府當局進行公眾街市的全面檢討，包括

公眾街市的政策、定位、功能及使用。他們亦強調，政府當局

有需要推出改善公眾街市營商環境的具體建議，如提升街市設

施及加強推廣活動。就此，委員已建議政府當局應設立討論平

台，邀請持份者，以及私人機構中對成功經營商場具豐富知識

及經驗的管理專家，就如何改善公眾街市的客源及競爭力提供

意見。  
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  雖然食物及衞生局副局長已承諾認真考慮事務委員會

的建議，但我們要求閣下能優先考慮事務委員會的意見及要

求。希望閣下能盡早作出回應，告知我們政府當局擬採取的步

驟和相關的時間表，以便事務委員會在 2013年 4月的會議上作出

討論。  
 
 

 
食物安全及環境衞生

事務委員會主席  
 
 
 
 

(梁家傑議員 ) 
 
 
 
2013年 1月 11日  
 




